



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS  
DE CARBO MALO**

**ACTA 005 - SESIÓN ORDINARIA - GADPRSC  
ADMINISTRACIÓN 2023-2027**

En la Parroquia San Carlos, sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, a los 18 días del mes de marzo del año dos mil veinticinco, previa convocatoria efectuada por el Sr. Presidente, con fecha 14 de marzo del año dos mil veinticinco, siendo las 09H00, se instala la Sesión Ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, representado por el Señor Pedro Abel Maldonado Ibarra, "Presidente", Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "Vicepresidenta", Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal", Abg. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal", Sra. Angélica Romero Bajaña "Vocal Principalizada" del GAD San Carlos. Actúa como secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos la Ing. Jessica Cedeño Macías. Para dar por iniciada la sesión, toma la palabra el Sr. presidente para expresar la bienvenida a cada uno de sus compañeros, a su vez solicita a la Srta. secretaria de lectura al Orden del día. Para lo cual la Srta. Secretaria procede a dar lectura al orden del día. **PRIMER PUNTO.** – Constatación del Quorum. **SEGUNDO PUNTO.** – Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 28 de febrero del 2025. **TERCER PUNTO.** – Informe de actividades del presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Señor Pedro Maldonado Ibarra; Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Desarrollo Social y Comisión de igualdad de género, presidida por la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "vicepresidenta". Comisión de fomento de actividades productivas, agropecuarias, turismo y Comisión de Infraestructura física, equipamientos y espacios públicos, presidida por el Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal". Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y presupuesto, presidida por la Abg. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal". Comisión de Cooperación Internacional y Comisión de promoción de la Organización ciudadana y vigilancia de la ejecución de obras y la calidad de los servicios públicos. Presidida por la Sra. Angélica Romero Bajaña "Vocal Principalizada". **CUARTO PUNTO.** – Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Interviene el Señor presidente para poner en consideración el orden del día para su aprobación; no habiendo ninguna observación en el orden del día, se aprueba por unanimidad. Se procede con el



*Pedro Maldonado*  
PRESIDENTE



desarrollo de la sesión. **PRIMER PUNTO. – Constatación del Quorum.** Señor presidente con la presencia de la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago “vicepresidenta”, Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez “Vocal Principal”, Abg. Diana Carolina Guzmán Bones “Vocal Principal” y la Sra. Angélica Romero Bajaña “Vocal Principalizada” del Gobierno Parroquial San Carlos, sí existe el Quórum reglamentario para continuar con la sesión. **SEGUNDO PUNTO. – Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 28 de febrero del 2025.** Interviene el Señor presidente para poner en consideración el acta a los vocales, para su revisión, análisis y aprobación. No habiendo ninguna observación por parte de los señores vocales, se procede a tomar la votación para la respectiva aprobación. Vicepresidenta Ana Pinto, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 28 de febrero del 2025.- A favor. Vocal Jaime Mora, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 28 de febrero del 2025.- A favor. Vocal Diana Guzmán, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 28 de febrero del 2025.- A favor. Vocal Principalizada Angélica Romero, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 28 de febrero del 2025.- A favor. Con cuatro votos a favor de los vocales principales, por unanimidad se aprueba el acta de la sesión ordinaria de junta del 28 de febrero del 2025. **TERCER PUNTO. – Informe de actividades del presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Señor Pedro Maldonado Ibarra;** Gracias Señorita secretaria y a todos compañeros buenos días, bueno compañeros, voy a dar informe de mis actividades realizadas, es la siguiente; diariamente se realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Eventualmente realizo visita de inspección en las Instalaciones del CDI “Dr. Otmario Cedeño”, donde las Educadoras realizan sus labores diarias con los infantes. Eventualmente realizo visita de inspección en las Instalaciones del Cementerio General Salomón Gómez de la Parroquia San Carlos. En conjunto con ustedes compañeros, asistí a la inauguración del vacacional que realizamos como Gobierno Parroquial de San Carlos, en el cual pudimos apreciar que tuvimos una gran aceptación acogida a lo que hemos realizado. También



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS  
DE CARBO MALO**

he realizado recorrido en compañía de todos ustedes por el callejón que ingresa al estadio de la Parroquia de San Carlos, para poder constatar el avance de lo que se está realizando, una iluminación que desde años está prácticamente abandonada en todo el sector, y esto gracias al pedido de sus moradores. También hice un recorrido por la semivariante primero de marzo, que comprende acá en la Parroquia de San Carlos, para poder verificar el llamado que hacía la ciudadanía de que existen personas que están llenando la alcantarilla con sacos de cocos, pero cocos los que ya son vacíos. Asistí a la reunión de socialización que se llevó a cabo con delegados del Banco de Desarrollo del Ecuador, en el Shopping Center. También, otro tema que bueno, nos llamó la atención y expresamos nuestras notas de condolencia a la parroquia de Isla de Bejucal, porque su señor presidente, Dayan Suárez Aspiazu, fue asesinado, entonces, en el cual expresamos nuestras notas de condolencia como gobierno parroquial y como humanos que somos al compañero presidente y a la parroquia. Mantuve reunión con las Educadoras del Centro de Desarrollo Infantil CDI "Dr. Otmario Cedeño". Mantuve reunión de trabajo con ingenieros que son representantes del municipio del Cantón Quevedo, donde vinieron a expresar que el Alcalde realizara en nuestra Parroquia San Carlos, cursos vacacionales que podríamos considerar que son escuelitas permanentes de básquet, de tenis y boxeo. Les doy a conocer compañeros que vino un usuario de nuestra parroquia es de escasos recursos donde solicito una ayuda social que se le otorgará un lote de terreno para poder sepultar a su hijo en el cual como humano y de buen corazón, se le dio en donación un lote de terreno en la tercera etapa. Así mismo, como es de conocimiento de ustedes compañeros en días atrás, realizamos el recorrido por el sector Justino Morales, donde pudimos apreciar la alcantarilla que colapsa cada vez y cuando, cuando están las fuertes lluvias, donde los moradores pedían y piden de que por favor se lo intervengan, del cual si se intervendrá en dicho sector solo esperar que pasen las lluvias, ya que la máquina no puede ingresar a dicho sector. También recibí la visita de moradores por el malestar de tantos apagones que tenemos aquí en la parroquia San Carlos y es de conocimiento de todos nosotros de que es solo en las noches porque en el día casi no se da y es el tema de energía baja, pero como tuvimos una conversación con técnicos de CNEL, nos dieron a conocer que el problema es que existen ya también conexiones clandestinas, entonces, mucho más me llamó la atención, como lo expresé ayer en CNEL, de que el sector aquí de la calle Estenio Burgo,



*Pedro Maldonado*  
PRESIDENTE



que conduce al Colegio Milenio, en la esquina que se encuentra el UPC de la Policía, ya los moradores estaban cansados de que todos los días tenían el malestar que la vela se disparaba y se quedan sin energía. Recibí la visita del señor Fernando Chiang Propietario del Complejo El Chino, del cual vino a expresar el malestar, la necesidad que tiene el sector de él, donde piden el arreglo de las calles del cual le expresé que ya estuvo en el municipio trabajando varias semanas, pero el tiempo no le dio para estar acá y se retiraron, pero pronto estarán de nuevo. Realice recorrido también por roturas de tuberías de aguas acá en la parroquia San Carlos. También tuve la visita de moradores del sector del recinto San Francisco, en el cual andaban su presidente, la señora Ángela Morán, y en una gran comitiva donde expresaban un gran malestar que tenían de que la energía eléctrica, siempre se estaba apagando, siempre se iba la energía. Entonces ella expresaba que tenía el malestar de que ahí al lado se encuentran árboles de teca por parte de la hacienda Tula 1, propiedad del señor presidente de la República, del cual habían hablado con el administrador y el administrador había dicho que en ningún momento ella iba a tumbar una teca, porque quién no iba a hacer, quién no se metía a hacerlo, iba a ser denunciado y enjuiciado, me tocó de ayudarles y realicé unas llamadas telefónicas y gracias a Dios, en cuestión de minutos, se solucionó este tema. También estuve en la inauguración, de los cursos en valores con disciplina militar que se realizó el día sábado, un programa donde estuvo la compañera Carolina y todos ustedes, en el cual pudimos apreciar muy bonito y esperemos que todo se dé acá con la manera de San Carlos y que día a día sigan sumándose niños y adolescentes. Mantuve conversatorio con el señor concejal Marco Chiang Villanueva, en el cual estuve manifestando necesidades acá en la Parroquia San Carlos, en el cual le dije que necesitaba reunirnos, toda la sociedad de San Carlos, y me dijo que no tenía ningún problema, que le avisé el día y la hora para hacerlo, del cual le puse en consideración temas algo sencillos, pero que preocupa a la Parroquia es que no existe aquí en San Carlos un comisario municipal para el orden acá en San Carlos. Es un desorden, aquí los carros hacen, les hacen los comerciantes, perforan las calles, las dañan, en fin, de todos, también le di a conocer que necesitamos el tema de la intervención de lo que es Quevial, porque necesitamos señaléticas. Y hoy asistí a la Reunión quincenal; "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. Gracias compañeros esto es todo lo que tengo que informarles. **Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Desarrollo Social y Comisión de igualdad de género, presidida por la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "vicepresidenta"**; Señor Pedro Maldonado presidente, compañeros, señorita secretaria, tengan ustedes buenos días, continuando con mi

informe de mis días laborables, es el siguientes; Diariamente se realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Realice recorrido de inspección en el callejón donde se está adecuando aquí en la parroquia de San Carlos, la cual era una petición de los moradores de que se le dé vida a este sector que solamente era visitado por las personas que iban a consumir, e inclusive hacían hasta sus propias necesidades en este callejón y ya se estaba haciendo maloliente y que no podía la gente transitar por este dicho callejón. Aparte de eso, también se visitó a la familia Carrasco, en la cual, por denuncia de algunos moradores, necesitaban nuestra presencia para hacer un llamado de atención, sobre todo en esta área que es de riesgo, que es un área verde, en alguna ocasión se le dio a esta familia para que pueda vivir transitoriamente, pero ya se erradicaron en este sector y ahora presentan un criadero de patos, lo cual está dando malestar a la ciudadanía en general, sin embargo, se acudió, se habló con ellos y se llegó al acuerdo de que iban a tomar los correctivos en este tipo de casos. Y el día 5 tuvimos la inauguración del vacacional, el cual hemos tenido la aceptación de 125 niños, 43 en la disciplina de matemática, 38 en inglés, 24 en guitarra y 20 en lo que es el tema de periodismo junior, este es uno de los vacacionales que tiene una gran aceptación, lo cual nos sentimos muy felices de poder acoger a cuantos niños se han presentado interesados en tomar estos vacacionales, y a la vez para ser colaboradores con los papás también que no tienen que ocupar en este vacacional a sus hijos. Hemos visitado el barrio 3 de noviembre, el cual los moradores nos hicieron una petición que estuviéramos alerta de ya que había ido una retro y dañó una alcantarilla, entonces nos acercamos a este lugar, dando a conocer que estos señores, tomando las mediciones de una calle que la alcaldía ciudadana la va a adecuar, va a poner adoquines, entonces tuvieron que dejar reparando la alcantarilla, no pasó a mayores. También les puedo decir que se visitó el CDI constatando el control de maleza en la parte posterior del CDI. Como también asistí a la reunión con la policía, la cual se ve interesada en ser parte de nuestros vacacionales, con los temas de interés que mantiene la Policía Nacional, tanto en la DINAPEN como en las diferentes áreas que ellos tienen y que son necesarias, tanto para la niñez, la mujer, aquí en nuestra parroquia. Visitamos, pues, algunas zonas de riesgo que ahora se están dando, a lo que es una alcantarilla que está ya casi por colapsar, no da paso a que los transeúntes caminen por ahí, ya que se está



*Pedro Maldonado*  
PRESIDENTE



derrumbando toda la tierra, para posteriormente, pues, intervenir y darle solución a este tema. El 8 de marzo, que fue el sábado, sin embargo, fuimos llamados también a trabajar en lo social, se entregó una silla de rueda a la señora Carmen Alvarado, de parte de la reina de la Parroquia, la cual quiso llegar a muchas mujeres también emprendedoras de la parroquia, dándoles un pequeño detalle por ser el Día de la Mujer, de esta manera, dando la oportunidad de agradecer ese trabajo artístico, algo que hacen por sus familias y por la Parroquia. Hemos, sido también convocados, para participar en la clausura del año lectivo de la Escuela Tungurahua, un momento muy lindo, porque se ve cuando los niños, pues, terminan su primera etapa, para comenzar una superior, como es la del colegio. Visité también el recinto San Francisco, por el tema que ya anteriormente habían venido acá, a las oficinas, a hablar con el presidente, lo que es la líder del sector, sobre el tema de árboles que obstaculizan la línea eléctrica, tendría que ver por las maderas que están sembradas en la hacienda Tula 1, se constató y se pudo también en algo direccionar para las personas competentes que puedan ayudar en este tema, ya dando solución a la actualidad, y que está completamente despejada la línea según pude supervisar la noche de ayer. Y por último asistí a la Reunión de "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. **Comisión de fomento de actividades productivas, agropecuarias, turismo y Comisión de Infraestructura física, equipamientos y espacios públicos, presidida por el Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal";** Señor presidente Pedro Maldonado, compañeros vocales, señorita secretaria, muy buenos días, en cuanto a las actividades que hemos realizados conjuntamente con los compañeros, es la siguiente: Bueno, empezamos con una llamada de atención de parte de la ciudadanía por el lugar que se encontraba en la calle Laureano Bucheli, Estenio Burgo, que se encontraba muy malo, botando agua, entonces, se conversó con el señor presidente, el cual le pudo informar a lo que es EMAPAC, y también se verificó que ellos ya hicieron el arreglo, pero luego había quedado solamente con tierra, del cual parecía que un carro ha ido encima y volvió a romper, pero ya vinieron nuevamente a arreglar y ya dejaron subsanado, inclusive con concreto. Diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Como también realizo oficina diariamente para atender a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. He asistido a reuniones con el señor Presidente en oficina. He tenido algunos llamados acerca de los lugares

que se encuentran justamente en la alcantarilla que hablaba la compañera Anita Pinto, que se encuentra al borde del colapso, los cuales también creo yo que ya están próximos a ser intervenidas. También realice recorrido en territorio con la compañera Carolina Guzmán, ya que un recinto nos llamó que estaban en falta de energía, entonces ella se prestó para poderme acompañar en su vehículo y nos fuimos los dos para allá, y pudiendo contactar que realmente había un problema en el transformador debido a unas malezas y unos árboles que estaban tocando los cables eso es un recinto. Bueno, el día 8 de marzo, al igual se le agradece muchísimo al señor presidente por ver cedido las salas y se hizo un agasajo a unas cuantas mujeres, no a todas porque no entraban todas, eso es por parte muy personal, pero se lo hizo aquí en las instalaciones del GAD Parroquial, lo cual se le agradece muchísimo al señor presidente por tan noble gesto y de parte de la congregación también le manda a expresar su gratitud. Continuamos con las actividades el día lunes estuvo el señor, Ortega visitando mi casa debido a que el día domingo había habido un aguacero muy fuerte y en todo lo que es el sector del parque, por la biblioteca, en toda la esquina, hay unos sumideros, unas alcantarillas, a lo cual el señor dice que esas alcantarillas tienen apenas unos pequeños huequitos nomás y todo el agua que corre de la parte posterior del parque y ellos que tienen casas bajas y toda esa agua pasa por la sala inclusive de sus casas, entonces, lo cual pedía que si de alguna manera nosotros podemos hablar con las personas indicadas para que cambien esos sumideros y pongan unas rejillas para que pueda absorber con mayor el caudal del agua y de esa manera no sufrir ese daño, ya que ellos sufrieron inundaciones, inclusive pérdida de algunos enseres en su casa. El 11 de marzo, mantuve una reunión con el presidente, la compañera vicepresidenta hablando temas importantes, acerca de lo que es los vacacionales. Quiero darles a conocer compañeros que la compañera Carolina me llamó a los seis de la mañana, ya que fuimos a corroborar acerca de un camión que se había salido en todo lo que cierra el vial anillo, viniendo desde Babahoyo hacia Quevedo, en la entrada a San Carlos y ya no es uno sino que son varias veces que hay accidentes gracias a Dios ese tráiler no choco el poste de luz porque si no el daño hubiese sido mucho más grave, ese poste es el que se sostienen los cables de alta tensión, y pude contactar en un en vivo que realmente no hay ningún tipo de señalética, converse con un chofer y dice que cuando está lloviendo y es de noche los carros encandelillan, y le es imposible visualizar porque no hay ningún letrero que pueda reflejar, es por eso que perdían pistas, lo que les puedo decir compañeros que gracias a Dios no hubo pérdidas humanas que lamentar, más que unos cuantos materiales, porque el carro se descarriló. También estuve visitando el callejón en compañía de nuestra compañera

Carolina y también la compañera Anita Pinto para constatar los trabajos que está realizando el señor que está poniendo los postes de luz e irlos verificando. Asistí a la inauguración del curso en disciplina Militar que se llevó a cabo aquí dentro de las instalaciones del GAD Parroquial lo cual me pareció algo muy bonito una buena iniciativa que realmente fomentara la disciplina de nuestros jóvenes y eso es algo muy importante. También tuvimos una reunión en conjunto con la compañera Carolina Guzmán que se reunió con un grupo de militares visitando territorios para ver la seguridad eso me parece excelente y muy digno de aplaudir muchas gracias Carolina por ese gesto y por venir a brindar seguridad aquí dentro de las instalaciones y fuera de las instalaciones del GAD Parroquial. También debido al pedido que nos hacían moradores del sector conocido como Barrio Chino donde el cual también hubo un problema que ya tenían dos días sin energía a lo cual venía el carro de CNEL y fuimos a verificar cual era el daño entonces pudiendo contactar con el otro recinto que visite con la compañera Carolina, lo cual se encontraba un árbol tocando las líneas del cable a lo cual hacia saltar la vela entonces se mantuvo una reunión con los moradores y con el señor de la empresa eléctrica a lo cual se les informo que por favor tienen que hacer la limpieza ya hicieron la limpieza el mismo día y ya se pudo reconectar y las personas ya quedaron con energía. Y por último asistí a la Reunión de "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. Gracias compañeros. **Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y presupuesto, presidida por la Abg. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal"**; Buenos días Señor presidente Pedro Maldonado Ibarra, buenos días compañeros vocales, señorita secretaria, procedo a informar todo lo realizado en estos días de labores; Diariamente se realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal, con firme compromiso de solucionar sus dificultades. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Realice trabajo en territorio como me caracteriza. Realice visita en Parque Central de la Parroquia San Carlos. Visitamos el barrio 3 de noviembre para constatar el alcantarillado colapsado con las demás autoridades como es el señor presidente y a la señora vicepresidenta. El jueves 6 de marzo nos reunimos con la señora vicepresidenta para tratar temas de los vacacionales junto con la policía encargada de aquí de la parroquia San Carlos y también tuvimos una visita al CDI. El día viernes 7 de marzo estuvimos con el compañero Jimmy Mora en el recinto Montoya haciendo trabajo de

territorio y junto también con el presidente visitamos lo que es el CDI. El día lunes 10 de marzo tuvimos con las demás autoridades del Gobierno Autónomo Descentralizado de San Carlos haciendo la visita en el callejón para constatación de cómo va la obra, también visitamos a la familia Carrasco por las malas condiciones que tienen unos criaderos de patos y como mi comisión lo menciona de Medio Ambiente no se puede permitir estas situaciones por que alrededor hay más viviendas, niños, adultos mayores por lo cual no está permitido y hacer un llamado de atención. Realice la Visita en el Parque Central para constatar que se encontraba sucio y que la persona que está encargada del parque no hace su trabajo como debe. Mantuve reunión de seguridad con los señores militares para tratar los temas en beneficio de la Parroquia. Asistí a una reunión de trabajo en el municipio de Quevedo delegada por parte del señor presidente siempre tratando en beneficios de temas importantes para nuestra parroquia. Junto a la compañera Angélica hicimos un llamado de atención a la señorita Conforme para la limpieza General del Cementerio General Salomón Gómez. Realice recorrido de inspección por las zonas afectadas de las inundaciones que se ha tenido aquí en la Parroquia San Carlos. También les doy a conocer compañeros como ustedes saben el día sábado sin contar que fue fin de semana todos nosotros asistimos a la inauguración del curso vacacional de Educación de Valores con Disciplina Militar. Y hoy que asistí a la Reunión de "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. Gracias compañeros, eso es todo lo que le puedo mencionar acerca de mi informe de estos días de labores. **Comisión de Cooperación Internacional y Comisión de promoción de la Organización ciudadana y vigilancia de la ejecución de obras y la calidad de los servicios públicos. Presidida por la Sra. Angélica Romero Bajaña "Vocal Principalizada"**; Buenos Días Autoridades del GAD San Carlos señorita Jessica Cedeño secretaria del GAD Parroquial, voy a leer mi informe de mis actividades correspondiente a estos de labores: Diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Como también realizo oficina diariamente para atender a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Realice recorrido de inspección por el cementerio encontrándome con anomalías, suciedades dentro de las áreas del cementerio como, rechazos de construcción, cascarrones de cacao dentro de las bóvedas, puse a don Castañeda a limpiar pero no pudo porque había lastres pesados. Realice recorrido por el Cementerio General Salomón Gómez de la Parroquia San Carlos, encontrándome

con los alrededores del cementerio con demasiada basura, la cual se realizó limpieza con 2 personas el mismo día, quedando con resultados positivos. También realice un recorrido por el parque Central de la Parroquia, encontrando las letras dañadas y el parque sucio. Se realizó la fumigación en todo el cementerio, llegando con la fumigación hasta el CDI dejando fumigado el patio, del cual se contrató a dos trabajadores, con la novedad que había una fuga de agua entrando por la puerta principal. Recorrido por el cementerio haciendo las observaciones de los trabajos realizados, obteniendo buenos resultados. Me reuní con las personas que construyen bóvedas y les dije que tenían que dejar limpia su área de trabajo, para de esta manera dar buena imagen al Campo Santo. Realice recorrido por el Cementerio, llamando la atención a la Señorita Conforme para que realice la limpieza general, porque no lo está haciendo bien su trabajo. Realice recorrido por el Cementerio en el cual se llevó una chica para que ayude en la limpieza porque la chica Conforme no llegaba. Recorrido en el cementerio realizando mis labores de inicio de semana, sin encontrar novedades. Realice recorrido por el cementerio encontrándome con la novedad que había una fuga de agua en la tercera etapa, como también socialice con los constructores donde les llame la atención nuevamente que habían dejado basura de construcción botada. Acompañé en el recorrido a personal de la empresa eléctrica. Le entregue una escoba al Señor Castañeda para uso personal dentro del área del cementerio. En horario nocturno realice recorridos de inspección en las calles de la Parroquia San Carlos, verificando donde había lámparas en mal estado. Y por último realice recorrido de inspección por las Instalaciones del Cementerio General Salomón Gómez. Muchas gracias por la atención este fue todo mi informe.

**CUARTO PUNTO. – Asuntos varios, acuerdos y resoluciones.** Interviene la Señorita secretaria, para dar a conocer los oficios más relevantes que han llegado a secretaria y los oficios enviados, donde por decisiones de las Autoridades del GAD San Carlos, gestionar ante los entes competentes sobre los diferentes requerimientos de la Ciudadanía. Interviene el Sr. Pedro Maldonado Presidente del GAD San Carlos, compañeros compañeras recordándoles que el día 24 de marzo me ha llegado al teléfono una invitación sobre la clausura de unos cursos de emprendimientos que ha realizado el Municipio del Cantón Quevedo, esto se va a dar en los altos de Superéxito entonces quedan cordialmente invitados el día lunes en Quevedo y el día 25 hacemos la inauguración de los cursos que se van a dar acá en San Carlos. Agradecerle a la compañera Angélica por su trabajo realizado en este mes que ha estado aquí desempeñándose como vocal Principalizada gracias mi estimada compañera buen trabajo. No habiendo otro tema que tratar, siendo las 12H30, se da por concluida la sesión de Junta del Gobierno Parroquial



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS  
DE CARBO MALO**

San Carlos, a los dieciocho días del mes de marzo del año dos mil veinticinco. En base al Art. 67 literal a); Art. 70 literal t) y el Art. 357 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, **CERTIFICAN:**

Sr. Pedro Maldonado Ibarra  
**PRESIDENTE  
DEL GAD SAN CARLOS**

Ing. Jessica Cedeño Macías  
**SECRETARIA  
DEL GAD SAN CARLOS**

Para constancia de lo actuado firman los intervinientes:

Ing. Ana Pinto Intriago  
**VICEPRESIDENTA  
DEL GAD SAN CARLOS**

Sr. Jaime Mora Rodríguez  
**VOCAL PRINCIPAL  
DEL GAD SAN CARLOS**

Abg. Diana Guzmán BONES  
**VOCAL PRINCIPAL  
DEL GAD SAN CARLOS**

Sra. Angelica Romero Bajaña  
**VOCAL PRINCIPALIZADA  
DEL GAD SAN CARLOS**



*Pedro Maldonado*  
**PRESIDENTE**

